

## Semillas

Hola, yo me llamo Luann Akin y represento a Tagawa Gardens ( Jardines de Tagawa) en Centennial Colorado y estamos aquí hoy para centrarnos en el proceso mágico de sembrar verduras a partir de semillas. Digo "mágico" porque para mí es increíble saber cómo las semillas como los frijoles, pepinos y acelgas pueden germinar, brotar y crecer, dándonos la posibilidad de tener comida en la mesa en unos meses. Ahora entiendo que, cuando uno tiene el sobre de semillas en la mano, quiere agarrar ese sobre, algunas herramientas, y empezar a sembrar las semillas. Pero como mi hermano solía decir, a veces, cuando uno tiene ganas de hacer algo, tiene que esperar a que se le pasen las ganas. En otras palabras, dentro de poco estará sembrando las semillas, pero por ahora tenemos que hacer una tarea.

El objetivo de esa tarea está justo delante de nosotros: ¡la información en los propios sobres de semillas! Por ejemplo, ¿dónde debemos plantarlas? Para estos frijoles, necesitamos un lugar soleado con un suelo bien drenado. Toma muy en serio lo de "bien drenado". Ni las semillas, ni las verduras, ni las flores, ninguna de ellas tolera el suelo empapado. Simplemente se pudrirán. El sobre también nos indica que estas semillas de frijol deben estar sembradas a una pulgada de profundidad, espaciadas cada cuatro pulgadas, manteniendo 24 pulgadas de distancia entre las filas. La profundidad de la semilla es especialmente importante porque una de las razones más comunes por las que las semillas no germinan y brotan, es que se han plantado a demasiada profundidad. Y en cuanto al espacio entre ellas, si las plantas están demasiado juntas, impiden la circulación natural del aire y pueden provocar enfermedades. También necesita saber cuánto tiempo tardará la semilla en brotar. En el caso de esta semilla de frijol, debería brotar entre 7 o 10 días. Así que, si ya han pasado 14 días y no ha sucedido nada, es posible que desee cavar un poco para ver si algo salió mal, y si es así, estar listo para sembrar las semillas de nuevo.

Así que, con la tarea hecha, es hora de coger nuestras semillas, nuestras herramientas favoritas para la siembra, los rótulos para marcar las plantas, y dirigirnos al jardín para empezar a sembrar.

Solo para que conste, usted debe saber que yo voy a estar sembrando las semillas en estas jardineras poco profundas. Si está plantando directamente en el suelo, el procedimiento es el mismo. Luego mostraré cómo sembrar semillas de verduras en contenedores grandes, que es una gran manera de obtener una excelente cosecha. Queremos que nuestra tierra sea ligera, suelta y nivelada. Si el suelo es arenoso o pesado con arcilla, usted querrá excavar un poco de abono a unas ocho pulgadas más o menos. Ese abono ayudará a aflojar la tierra arcillosa y a retener la humedad en la tierra arenosa.

Con la mano o con una herramienta de jardinería, haga un surco poco profundo, teniendo en cuenta la profundidad que dicen los sobres para plantar las semillas. Los sobres para los frijoles dicen que el surco debe ser de aproximadamente 1 pulgada de profundidad, y alrededor de 4 pulgadas de distancia. Las presionaré suavemente en la tierra. Una vez que las semillas están en su lugar, voy a cubrir y presionar suavemente una vez más para que estén en buen contacto con el suelo. Así germinarán más rápido. ¿Recuerde que antes dije que los rótulos para plantas formaban parte de nuestra lista de materiales? De verdad, esto es importante. Escriba en los rótulos en cuanto termine de sembrar o, mejor aún, antes de empezar a meter las semillas en la tierra. Incluya el nombre de la semilla y la fecha en que la sembró. No pretendo insultar su inteligencia, pero si cree que puede recordar exactamente dónde plantó cada cosa, es muy probable que no lo haga.

Con un tipo de riego suave, rocié las semillas procurando no sacarlas de su lugar.

Necesito que escuche esto muy atentamente: si una semilla que está tratando de brotar se seca, no se marchita, se muere. ¡Se acaba! Por eso mantenga siempre la tierra húmeda alrededor de las semillas todo el tiempo. Dependiendo del clima, riegue ligeramente por lo menos dos o tres veces al día hasta que las semillas broten. No empape la tierra, solamente riéguela ligeramente y parejo, eso marcará la diferencia.

Ahora como les prometí, quiero mostrarles cómo sembrar semillas de hortalizas en macetas. Usted no tiene que preocuparse por los surcos, pero el espacio entre semillas y la profundidad siguen siendo importantes. En esta maceta, voy a sembrar acelgas suizas. Son preciosas y muy buenas para la salud. Las semillas de acelga suiza tienen que ir hacia abajo alrededor de media pulgada, la planta necesita estar a unas 10 pulgadas de distancia. Así que voy a presionarlas hacia abajo y luego las riego.

Tanto las acelgas como las alubias que plantamos antes crecen bastante cortos. No necesitan ningún tipo de soporte. Pero si usted está plantando algo como judías verdes, tenga un enrejado listo y péguelo en el suelo justo cuando esté sembrando las semillas. Se sorprenderá lo rápido que esas semillas jóvenes necesiten algo a que agarrarse. Además, no tendrá que preocuparse de alimentar a las plantitas cuando comiencen a salir por primera vez. Eso es porque las plantitas vienen con su propio alimento incorporado, que se hará cargo de las semillas jóvenes cuando lleguen por primera vez. Todo forma parte de la magia de las semillas.

¡Hola, yo me llamo Luann Akin y represento a Tagawa Gardens ( Jardines de Tagawa) ¡ Feliz siembra!